

PAUTAS PARA EL CLUB DE LECTURA CASA ÁFRICA

Americanah, de Chimamanda Ngozi Adichie

Invitamos a los miembros del Club de Lectura Casa África a leer la novela “Americanah”, de Chimamanda Ngozi Adichie, el jueves **22 de mayo a las 18:00 horas** en el **Auditorio Nelson Mandela de Casa África**. La novela puede ser adquirida en las principales librerías de la isla.

Tras la celebración de esta nueva tertulia, los miembros del Club de Lectura Casa África están invitados a asistir a una serie de actividades que se celebrarán ese mismo día en Casa África en el marco del programa África Vive, con el que la institución celebra cada año el Día de África. Entre estas actividades cabe destacar la celebración de una conferencia del ciclo #Áfricaesnoticia sobre la República Democrática del Congo, la presentación del Mapa “África y España, cada vez más cerca” y la celebración de una sesión de música africana a cargo del DJ Ridoo.

Chimamanda Ngozi Adichie nació en Nigeria en 1977. Pasó su infancia en la ciudad de Nsukka, sede de la Universidad de Nigeria, en una casa que anteriormente había sido habitada por el célebre escritor nigeriano Chinua Achebe. A la edad de diecinueve años se trasladó a Estados Unidos con una beca de dos años para estudiar Comunicación y Ciencias Políticas en la Universidad de Drexel, en Filadelfia. Posteriormente continuó sus estudios en la Universidad Estatal del Este de Connecticut, donde se graduó en 2001. Más adelante ha llevado a cabo estudios de escritura creativa en la Universidad John Hopkins de Baltimore, y un máster de estudios africanos en la Universidad de Yale. En 2003, mientras se encontraba estudiando en Connecticut, publicó su primera novela, *La flor púrpura* (2005), que fue muy bien recibida por la crítica y recibió el Commonwealth Writers' Prize for Best First Book. Su segunda novela, *Medio sol amarillo* (2007), alabada, entre otros, por el escritor nigeriano Chinua Achebe, fue galardonada con el Orange Prize for Fiction. También es autora del libro de relatos *Algo alrededor de tu cuello* (2011). Su nueva novela, *Americanah*, ha recibido el elogio de la crítica y ha sido galardonada con el Chicago Tribune Heartland Prize 2013.

Americanah, que recoge el término burlón con el que los nigerianos se refieren a los que vuelven de Estados Unidos dándose aires, es una historia de amor a lo largo de tres décadas y tres continentes, la historia de cómo se crea una identidad al margen de los dictados de la sociedad y sus prejuicios. La trama se desarrolla en Lagos a mediados de los noventa. En el marco de una dictadura militar y en una Nigeria que ofrece poco o ningún futuro, Ifemelu y Obinze, dos adolescentes atípicos, se enamoran apasionadamente. Como gran parte de su generación, saben que antes o después tendrán que dejar el país. Obinze siempre ha soñado con vivir en Estados Unidos, pero es Ifemelu quien consigue el visado para vivir con su tía en Brooklyn y estudiar en la universidad. Mientras Obinze lucha contra la burocracia para reunirse con Ifemelu, ella se encuentra en una América donde nada es como se imaginaba, comenzando por la importancia del color de su piel. Todas sus experiencias, desgracias y aventuras conducen a una única pregunta: ¿acabarán convirtiéndose en una “americanah”?

CASA ÁFRICA: ESPAÑA Y ÁFRICA, CADA VEZ MÁS CERCA

Casa África es un consorcio público cuya labor se adscribe a la acción exterior del Estado y a la estrategia de Marca España como herramienta de diplomacia pública y económica. La integración regional y el acercamiento con África son otras prioridades que también persiguen en estrecha colaboración con los entes que integran el Consorcio: Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación; Gobierno de Canarias, AECID y Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria. Con sede en Las Palmas de Gran Canaria, Casa África organiza programas y actividades de carácter económico, político, social, cultural y educativo.

C/ Alfonso XIII, 5. 35003. Las Palmas de Gran Canaria. info@casafrica.es Telf.: 928 432 800. www.casafrica.es